

# Piratenpartei Deutschland

## 15. Vorstandssitzung des 12. Bundesvorstandes am 17.05.2018

18 Mai 2018 08:05 - Gabriele Biwanke-Wenzel

<b>Status:</b> Genehmigt	
<b>Priorität:</b> Normal	
<b>Abstimmung Thomas:</b> Abwesend	<b>Abstimmung Astrid:</b> Abwesend
<b>Abstimmung Dorothea:</b> Ja	<b>Abstimmung Lothar:</b> Ja
<b>Abstimmung Tobias:</b> Abwesend	<b>Abstimmung Sebastian:</b> Ja
<b>Abstimmung Ute Elisabeth:</b> Ja	<b>Abstimmung Petra:</b> Ja
<b>Abstimmung Carsten:</b> Abwesend	
<b>Beschreibung</b>	
15. Vorstandssitzung des 12. Bundesvorstandes am 17.05.2018	
Uhrzeit: ab 20.30 Uhr	
Ort / Art der Sitzung: Öffentlich / Mumble	
Versammlungsleiter: Carsten	
Protokoll: Gabriele	
Beginn: 20:30 Uhr	
Ende: 22:51 Uhr	
Anwesend:	
[[Benutzer:Pirat-Süd Carsten Sawosch]]	
[[Benutzer:Sebulino Sebastian Alscher]]	
[[Benutzer:Lothar Lothar Krauß]]	
[[Benutzer:Tomatenfisch Thomas]]	

[[Benutzer:Lily|Ute Elisabeth Gabelmann]]

[[Benutzer:Esmeralda|Astrid Semm]]

[[Benutzer:Dorle|Dorothea Beinlich]]

[[Benutzer:PetraStollTS|Petra Stoll]]

[Benutzer:EscaP|Tobias Stenzel]]

Entschuldigt:

Feststellung der Beschlussfähigkeit: gegeben

**Top 1: Genehmigung des letzten Protokolls:**

<http://verwaltung.piratenpartei.de/issues/42446>

Dafür: Carsten, Astrid, Petra, Lily, Seb, Lothar, Dorle

Dagegen:

Enthaltungen: Thomas

Ergebnis: genehmigt

**Top 2: Termin der nächsten Sitzung**

31.05.2018 - 20.30 Uhr Mumble

**TOP 3 : Bericht des Vorstandes**

Carsten

Stammtisch Hannover

Tickets

Arbeitssitzung

Sebastian

Datenschutz

Tickets

KV-VoSi FFM

Die Mitgliedergespräche

allgemeine Trollerei

Lilie

Öffentlichkeitsarbeit

Ausschreibung SG Bundes-PR

Vorbereitung AV EU

Sitzungsaufnahmen

Tagesgeschäft

krank

Astrid

Dicker Engel

Team PolGef

Arbeitssitzung

Orgafoo

Lothar

Finanzen:

Kontostände: 743 , 238,79

Beitragskonto: 140.398,10

GLS Hauptkonto: 321.174,56

GLS Tagesgeld: 250.000,00

GLS PShop: 16.803,85

GLS WGB: 14.862,28

Verbindlichkeiten: 326.577,26

Beitragsanteile Untergliederungen: 32.747,06

Rücklagen PartFin: 293.830,20

noPAG-Demo in München

Übliche Mumbles Schatzmeisterrunde und Beitragskonto

Dorothea

AV Landtags- und Bezirkstagwahl Stimmkreis Altötting

IHK DSGVO Veranstaltung

Bezirksverband Oberbayern Vorstandssitzung

Bürgerinitiative Trinkwasser

Tagesgeschäft

Schatzmeistermumble

Arbeitsmumble

Thomas

9164 Mitglieder

4038 stimmberechtigt

29 schwebende

noPag-Demo in München

diverse Mumblesitzungen (GenSek, Arbeitssitzung usw.)

S0007

hauptsächlich mit der Sammlung der Ergebnisse zu S0007 beschäftigt

LimeSurvey ebenfalls beendet

Einladung ging an 8037 Mitglieder

teilgenommen haben 656 <https://cloud.piratenpartei-bayern.de/index.php/s/utmYrFGOZhbPpWr>

Tobias

Arbeitssitzung BuVo

Discourse-Weiterentwicklung

demnächst gibt evtl. es eine Ausschreibung für Discourse-Supporter /-Helfer

Arbeit mit der Antragskommission

Anträge können im Discourse diskutiert werden: <https://forum.piratenpartei.de/tags/bpt181>

DSGVO Redmine, Discourse

Test Alternativen zu Etherpad

nicht wirklich vielversprechend

Petra

Alltagsgeschäft Mitgliederverwaltung - Austritte, Umzüge, Eintritte

Pshop

BuVo Arbeitssitzung am Montag (mehr als 2 Stunden lang)

Teile der NRW Vorstandsitzung im Mumble mit verfolgt

Teile der Presse Sitzung im Mumble mit verfolgt

Crew Besuch in Berlin-Mitte

GenSek Mumble am Dienstag

EU-WK-Planungen

## TOP 4: Anträge

[20:48]

4.1 |Antragstext = Finanzantrag - Servereinbau

Link Redmine / OTRS = <http://verwaltung.piratenpartei.de/issues/42515> |Dafür = |Dagegen = |Enthaltung = |Ergebnis = wird zurückgezogen |Zusatz = |Zuständig = |Anmerkung =  
Budgetplan 2018: <http://verwaltung.piratenpartei.de/issues/38301>  
Wird direkt von der BundesIT erledigt

[20:54]

4.2 |Antragstext = Antrag Projekt Kommunalpiraten.de

Link Redmine / OTRS = <http://verwaltung.piratenpartei.de/issues/42516> |Dafür = |Dagegen = |Enthaltung = |Ergebnis = vertagt in kommende Sitzung |Zusatz = |Zuständig = |Anmerkung = Kontakt mit Seitenersteller soll vorab aufgenommen werden - macht Lily. Vorschlag: In IT einbinden.

[21:02]

4.3 |Antragstext = Der Bundesvorstand nimmt folgende Aufforderung des Landesverbandes NRW zur Kenntnis:

Link Redmine / OTRS = <http://verwaltung.piratenpartei.de/issues/42662> |Dafür bedeutet in diesem Fall zur Kenntnis genommen = Tobias, Sebastian, Petra, Astrid, Lothar, Dorle, Lily, Carsten |Dagegen = |Enthaltung = Thomas (Teilnehmer des BuVo und der Text stehen im Protokoll, da muss ich nichts abstimmen) |Ergebnis = zur Kenntnis genommen |Zusatz = |Zuständig = |Anmerkung =

[22:01]

4.4 |Antragstext = Geschäftsbereich Verantwortung für die Pressearbeit

Link Redmine / OTRS = <http://verwaltung.piratenpartei.de/issues/42663> |Dafür = |Dagegen = |Enthaltung = |Ergebnis = Antrag wird zurückgezogen w/NÖ-Behandlung |Zusatz = |Zuständig = |Anmerkung = Antrag von Lily auf Behandlung im NÖ-Teil, da personenbezogene Daten:

Dafür: Lothar, Petra, Thomas, Carsten

Dagegen: Dorle, Tobias,

Enthaltung: Astrid, Lily, Sebastian

[22:06]

4.5 |Antragstext = Pressekonzept der "BundesPR"

Link Redmine / OTRS = <http://verwaltung.piratenpartei.de/issues/42664> |Dafür = |Dagegen = Tobias,Thomas (siehe4.4), Astrid, Lothar Dorle, Carsten, Lily, Petra |Enthaltung = Sebastian |Ergebnis = abgelehnt |Zusatz = |Zuständig = |Anmerkung =

[22:14]

4.6 |Antragstext = Bitte der pot. VL zum TOP für den BPT181

Link Redmine / OTRS = <http://verwaltung.piratenpartei.de/issues/42667> |Dafür = Sebastian, Carsten |Dagegen = Thomas (VL kann eigene TO ins Wiki kippen), Astrid, Tobias, LotharDorle, Petra |Enthaltung = Lily (mangels guter Satzungskenntnis) |Ergebnis = abgelehnt |Zusatz = |Zuständig = |Anmerkung =

[22:30]

4.7 |Antragstext = Abstimmung und Planung rechtliches Vorgehen - Sperrklausel zur Europawahl

Link Redmine / OTRS = <http://verwaltung.piratenpartei.de/issues/42475> |Dafür = Astrid, Thomas, Lothar, Dorle, Petra, Lily, Sebastian, Carsten, Tobias |Dagegen = |Enthaltung = |Ergebnis = angenommen |Zusatz = |Zuständig = |Anmerkung =

[22:31]

4.8 |Antragstext = Bericht über die IT-Ausgaben des P-Shops

Link Redmine / OTRS = <https://verwaltung.piratenpartei.de/issues/42672> |Dafür = Astrid, Petra, Lothar, Carsten, Dorle, Lily, Sebastian |Dagegen = |Enthaltung = |Ergebnis = angenommen und Bericht erstellt |Zusatz = |Zuständig = |Anmerkung =  
A) Der Punkt "Wartung Hard/Software" beinhaltet nicht die IT-Kosten. Hier ist das Honorar von Gordon vermischt mit einigen anderen einigermaßen passenden Kosten (um personenbeziehbare Daten zu verschleiern)

Die IT Kosten inklusive Telefonkosten des PShops betragen für das Jahr 2017 - 741,45 € (davon 500€ Kosten für die Ablage von grossen Dateien was für mehrere Jahre reicht), für das Jahr 2016 - 204,21 €, für das Jahr 2015 - 837,99 €. Im aktuellen Jahr sind bisher 62,85 € angefallen.

Transparent veröffentlicht unter: <http://finanzen.piratenpartei.de/?bk=902>

Der PShop verursacht somit weder die größten IT Kosten, noch sind die IT Kosten als zu hoch zu bewerten, insbesondere weil dieser Buchungsposten bereits die angefallenen Telefon- und Kommunikationskosten enthält und die Domainkosten sind nicht gesondert, sondern in diesem Buchungsposten ebenfalls enthalten.

C) Bei der Software handelt es sich um eine Eigenentwicklung, dies hat sich seit 2012 nicht geändert.

D) Der Server Anbieter ist die Firma Hetzner Online GmbH. Mieter ist die Piratenpartei Deutschland.

[22:36]

4.9 |Antragstext = Antrag auf NÖ-Teil

Link Redmine / OTRS = |Dafür = Carsten, Astrid, Petra, Lily, Thomas, Lothar, Dorle |Dagegen = |Enthaltung = |Ergebnis =  
angenommen |Zusatz = |Zuständig = |Anmerkung = Personenbezogene Anträge

TOP 5: Sonstiges/Fragen an den BuVo

Bitte an alle - ganz dringend beim Sammeln der UU in Hessen helfen und dieses auch weiter verbreiten. Die Formulare findet ihr hier -

<https://www.piratenpartei-hessen.de/landtagswahl/unterstuetzungsformular/>

Beim Hessen Tag werden noch helfende Hände gebraucht - <https://hessen.piratenpad.de/Hesstag>

BPT 18.1 und AV -EU 9.+10.6. in Sömmerda/Thüringen

[http://wiki.piratenpartei.de/Bundesparteitag\\_2018.1](http://wiki.piratenpartei.de/Bundesparteitag_2018.1)

ihr könnt als BEO-Verantwortliche kandidieren:

[https://wiki.piratenpartei.de/Bundesparteitag\\_2018.1/Kandidatur#Kandidatur\\_BEO-Verantwortliche](https://wiki.piratenpartei.de/Bundesparteitag_2018.1/Kandidatur#Kandidatur_BEO-Verantwortliche)

2. Programmkonferenz in Kassel am 22. - 24. Juni 2018

Abschaltung des Sync-Forums zum 30.6 geplant, wird demnächst über "alle" Kanäle verbreitet. Registrierung wird in den nächsten 1-2 Wochen abgeschaltet.

Hinweis zur Abschaltung der TeamPADs folgt

Bastian (DSB Bundesverband): Abschaltung bzw. Nichtmehrverfügbarkeit von Team-Pads und Syncforum sind geplant - Betreiber soll/muss hier für Sicherung sorgen. Carsten: Wird mit IT-Verantwortlichen besprochen.

Ende: 22:51 Uhr

Nichtöffentlicher Teil

Häufige Abkürzungen:

BEO = Basisentscheid online und offline

SM-Club = Schatzmeister-Club

GLS = eine Bank...

BTW = Bundestagswahl

LPT = Landesparteitag

KPT = Kreisparteitag

LMV = Landesmitgliederversammlung

LV = Landesverband

BGS = Bundesgeschäftsstelle

PolGef = Politische Geschäftsführer

BY = Bayern

AV - Aufstellungsversammlung

BuVo = Bundesvorstand

BSG = Bundesschiedsgericht

vMB = virtuelles Meinungsbild

3KT = 3-Königs-Treffen (in Bayern)

PAM = Piratiger Aschermittwoch

MK = Marina Kassel (Vorständetreffen in Kassel)

SG = Servicegruppe oder Schiedsgericht

BW = Baden-Württemberg

HE = Hessen

ST = Sachsen-Anhalt

---

## Historie

---

### #1 - 04 Juni 2018 06:55 - Gabriele Biwanke-Wenzel

- Status wurde von Zu genehmigen zu Genehmigt geändert
- Abstimmung Thomas wurde auf Abwesend gesetzt
- Abstimmung Dorothea wurde auf Ja gesetzt
- Abstimmung Petra wurde auf Ja gesetzt
- Abstimmung Tobias wurde auf Abwesend gesetzt
- Abstimmung Ute Elisabeth wurde auf Ja gesetzt
- Abstimmung Carsten wurde auf Abwesend gesetzt
- Abstimmung Sebastian wurde auf Ja gesetzt
- Abstimmung Astrid wurde auf Abwesend gesetzt
- Abstimmung Lothar wurde auf Ja gesetzt